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Bericht zur Fachratssitzung 

am 07. November 2018, 14:15 bis 15:45 Uhr 

 

 

anwesend: Maxi Gassner, Nathalie Schürmann, Jakob Wolf, Ines Troch, 

Katharina Jacob, Isabella Managò, Bernard Walcher, Ekkehard Felder, 

Ludger Lieb, Dirk Werle (Sprecher), Marcel Krings (Gast); 

insgesamt sind zehn stimmberechtigt 

 

 

TOP 1 Feststellung der Tagesordnung: Die Tagesordnung wird einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls: Das Protokoll der letzten Sitzung wird 

einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 Anfragen und Mitteilungen: Es gibt keine Anfragen und Mitteilungen 

bzw. werden diese unter Verschiedenes am Ende der Sitzung besprochen. 

 

TOP 4 Nachtausleihe Bibliothek (TOP v. 11.07.): Der Punkt wird auf die 

Tagesordnung der Direktoriumssitzung gesetzt. 

 

TOP 5 Studienberatung (TOP v. 11.07.): Herr Felder erklärt sich bereit, mit 

den Studienberatern zu besprechen (z.B. Slots für längere Anliegen, offene 

Sprechstunde für kürzere Anliegen anbieten). 

 

TOP 6 Modulzuordnung im BA (Albrecht): Herr Felder regt an, dieses 

Anliegen in den drei Forschungs- und Lehrbereichen des Seminars zu 

besprechen. 

 

TOP 7 Terminfindung - Info-VA f. BA-Studierende der Germanistik/ 

Vorstellung MA-Studiengänge: Es soll in diesem Rahmen drei 

Veranstaltungen geben: 

1) Informationsveranstaltung für BA-Studierende der Germanistik, die zum 

Ziel hat, über die verschiedenen Master zu informieren 

(Mittwochnachmittag, eine Zeitstunde) 

2) Treffen der Masterstudentinnen und -studenten (gleicher 

Mittwochnachmittag, eine Zeitstunde), auf der Frau Albrecht über das 

Masterkolloquium informieren könnte 

3) Seminargespräch im Wintersemester (gesonderter Termin) 

 

TOP 8 Master of Education care (Krings): Es wird über folgende fünf Punkte 

als Gesamtpaket abgestimmt: 

1) Einrichtung Master Care 
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2) Allgemeiner Teil 

3) Besonderer 

4) Besonderer Teil 

5) Konsistenzprüfung 

Den Punkten wird einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 9 Verschiedenes: Folgende Punkte werden angesprochen: 

a) Bericht aus der Mittelbausitzung: 

- Die Rechner des PC-Raums sind ab 2020 nicht mehr nutzbar und werden 

dann erneuert werden; die Finanzierung sei diesbezüglich noch nicht klar. 

- Das WLAN wurde erst erneuert wurde und jetzt wird nur noch geprüft 

werden, in welchen Räumen ein Verstärkungsbedarf vorliegt. 

 

b) Vonseiten der Studentinnen und Studenten wird eine 

Informationsveranstaltung für Examenskandidatinnen und -kandidaten 

gewünscht, da die Regeln (Anmeldungsdatum etc.) nur inoffiziell bekannt 

seien. Herr Felder schlägt vor, die entsprechenden Prüferinnen und Prüfer 

zu kontaktieren. Frau Managò schlägt ergänzend vor, dass die Fragen in 

der Fachschaft gesammelt und an die Professorinnen und Professoren 

gegeben werden, die dann als FQA auf die Homepage gestellt werden 

können. 

 

Die nächste Sitzung findet am 12.12.2018 um 14:15 statt. 

 

 

 

gez. K. Jacob 


